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0司 会

◎点鐘

◎口歌斉唱

SAA委 員会 小 城 章 員

会長 小 坂 ― 朗

幹事 平 野 行 産

◎前年度会務報告 直前会長 足 立君三郎
2001～2002年度決算報告書ができ 7月 31日 の理事会で

承認 していただいた結果をこの例会で報告いた します。

詳しい内容は伊藤会員から報告 していただきます。

直前会計 伊 藤 英也

(一般会計)収 入¥14,213.958 支 出¥14,010374
‐ヨニ■Box晋11100430(220 000 Flはニコニヨ基金日

880430円 は活動資金充当全 として次年度特別事業へ)

(特別事業)収 入¥11370.292 支 出¥969,259 通 帳残

高¥401,033(ニ ヨニヨ基金日 (運用準備金)へ 張替

0前 年度 R財 団寄付報告

前年度地区R財 団情報増進委員  赤 尾 拳 雄

多摩東グループR財 口寄付実績を見ると9ク ラブのうち

多摩クラブに次いて当クラブが達成率 122%で 良い実績

でしたb詳 しい内容は、フロッピーに収めてあります。
ご希望があれば申し出てください。

【委員会報告】

◎出席報告         出 席吾員会 加 藤書三郎

会員終教     4 2名

出席義務者教   4 1名 (出席究除者 3名 )

出席者数     3 2名

久席者教      9名 (事前 は■1名 )

出席章    8 0  4 9 %

欠 席 者 ,福 向 達 也、捨垣  昭 、菊池  敏

小泉  博  宮 村  宏  4‐ね 和 慶、

高村  弘 、高野 範 班  由 井 長 司

補慎 MU t由 井 長 司 7 / 3 1  理 事会

高木 淳 光 7 / 3 1  理 事会

佐伯 和 療 7 / 3 1  理 4 1会

北村  手 彦 8 / 5   上 国RC

7 / 2 4  最 終II正出席率  9 0  2 4 9 6

〔例き嶋]原 主フラザホテル多摩 たまつまき4膳

¥ 1 0 ) 5 4 6 , 7 1 0 - ¥ 1 0 , 5 4 6 , 7 1 0に言i正をお願V しヽますb

⑤来週は例会がありません。 次 口は 8月 21い です。

⑥印刷こ房推原様が 『会員名簿』を寄購 してくださいま

したので、活用してください。

●毎遺水曜日1230 ● 月の鰈 別会,330

小坂―郎 [幹  事 ]平 野行度 [毒 員長〕藤原正南 〔副委員長]杉 野忘保子

珂部葦畝 赤尾泰態 霞本言文 J 林ヽ正 関間優=吉 沢岸求 正房正孝

臼―タリーソング 「奉仕の理想」

ソングリーダー 吉 沢 洋 景

0お 客様48介          会 長 小 坂 ― 郎

多磨市長        渡 辺 手 子 様

東京多摩RC      由 井 重 光 様

◎会務報告           会 長 小 板 一 郎

①渡辺幸子多摩市長におこしいただきました。卓話をよ

ろしくお願い致します。

②7月 31日の 「第二田理事会」で以 卜を決定 しました。
a2001～ 2002年度決算の提出があり拝見しました。
b絵 画展 『TAMA デ  ア ー ト2001』に協力するこ

とを決定 しました。
c2002年 度″`ギオ基金評議員推蒲に本人のT解 のも
と 本 年度も宮本委員を評議員に決定 しました。
3そ の他

1)gl Hの多様市関戸橋花火大会で 親睦委員会に 3万

円の補助をすることに決定 しました。
2)出席免除者の決定をいた しました。

仁伯会員 !8月 1日 ～19月 31日 (3ヶ月)

福島会員 i7月 17日～10月 17日 (3ヶ月)
3)2002～2003年 度 「会員増強表彰プログラムJの 阪

要を頂いた。2750地 区では、年間 5名 の新会員を増
やそうと呼びかけています。当クラブでは純増 10%

(4名 )を 決定している。 全 員富議 して勧誘にあた
つていただき新会員を増やす努力をお聴いします。

◎幹事報告

O電 話連絡用の会員名簿を配付しています。福島会員の

事業所の電話とfaxが変更になっています。今増配布
したooprの番号に変更してください。

②フィンラン ドのH岡 聖子さんからレポー トが来てい

ますので、4テ ーブルに co。ァを置いてあります。ご

覧ください。なお山岡さんは明日日本に帰国されます。
③東京町御RCから40年史が眉きました。回覧 します。
C活 動計画書の22頁 運営費に印品は スあり

東京都多摩市落含 143京 エブラすホテル多厚561号
TEL 042(372)6463 FAX 042(372)6491
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0ニ ヨニヨBOX   観 に活軸委員会 を 村 幸 と

多津 RC由 井 重光様  7月 中旬からそスクフ ・ボルガ
ー河クルーズ、ナンク トベテルブルグ ・エ

ル ミターシュ美術館 夏 の宮殿などロシア
の触強をしてきました。今 日は、そのメー

クです。よろしく。

多藤 RC由 井 重光様  え 週 自クラブて市長さんのお

霜が伺えなかったのに、今 日伺えるので。
小坂 ― 郎 渡 辺多摩市長ようこそ。
小坂 一 郎 昨 日の花火大会はとても楽 しかったです

平野 行 度 渡 辺市長、卓話をよろしくお顧いします
津守 弘 亀 渡 辺市長、卓話楽 しみにしてお ります。

昨日の花火の折は大変お世話にな りました

宮本  浅  市 民ようこそいらつしゃいました。花火は

真かつたですね。設定、片づけの皆さんあ

りがとうございました。
小城 章 員  10年 ぶ りの司会です。よろしく

大を 議 二 夏 だ、花火だ、タベは最高てした

村上  久  昨 なは、二決会のセ ットができす申し訳あ

りませんでした。ごめんなさい。

関岡 俊 二 渡 辺市長さん、ようこそ6昨 日は花火て大

変お世話になりま した。

花火大会、とてもステキでした

海野さん、花火お世話になりました

今 日は 38産 になるところもあるそ うで

すね。先週の例会参加できず残念 !

渡辺市長、ご者労様です。由井特別代表、
ようこそ

お熟いですね。 殖 がとけてま―す。

渡辺市長、をいところ卓話ご苦労様です。
よろしくお願V Vヽ たヽ します

渡辺市長ようこそ。卓話楽 しみです

めすらしく好天にめぐまれた花火大会でし

た。今朝 6時 不発碑おい (南工会墓所の仕
事)を 兼ね算の後を整理 して来ました。
暑いのでお身体に気をつけて…

花火見物をかつたですね !お疲れ様でした

花火大会楽 しかつた !親 建の皆様、根本

さん ご吉労様でした。

市長 さん よ うこそ

なんという培 さでしょうか。 多 暮市長

卓活よろしくおねがいします

ました。

多忘市役所にaS残した理由は、幼稚国 ・小学生時代に隠

性小児麻車の同級生がいて、すつとれをならべていまし

た。色々感 じるところがあり、就職する時に福社のでき

る所をと考えたことと、法合的に公務員は男女平等で、

実力次第とい う制度でしたので公務員になろうと決めま

した。そして昭和 46年 の就職活動のころ多感ニュータ

ウンは伸びていると感 じ多磨市役所に就職を決めました。

ます、今話適の 「住民基本台帳Jの 担当セクションで 5

年。その後福祉部、パルテノン多体、総務部…そして泉

在に至っています。その間、「ボランティアセンターJの
立ち上げ、設計段階からの 「コミュ■ティーセンター」

加藤喜三H「

小ホ 和 夫

イヽホ   正

赤尾 恭 雄

杉野志保子

足立潤二郎

藤本 音 文

根本 泰 守

藤原 正 範

海野 英 一

回島真由業

務生阿茂夫

北村 幸 摩

口の合計 ¥331 000 (票 8t1941000)

0そ のと Erルフロ好会よりお知らせ 吉本 古文
前年度会計報告をメールボックスに入れてあります。

OⅢ 盾 多●市市長 注 辺 寺 子 構

しました。これらの仕事で一緒に仕事をしたり、お知 り

合いになつた市民の皆様の後押 しがあつて今回選挙に出

る決|いをしました。 30年 間議実に磁意を持つて仕事を

してきた結果だと思います。多藤市は、毒か不幸か、多

暮市の財源は全体の予算の 60%以 上 (30●/●ぐらいの

市が一般的)を 市税でまかなっています。不幸は、多摩

市に市税が多いので 「Eジ ャバン」を推進したくても国

からの交付秘が来ないるなかなか進みませんでした。今

後市の財源を使つてても推進 してまいります。競争力を
つけるべく経営感覚の銘い市政をしていきます。清深な

秦務を進める末く、残員のモラル、事業所の綸理視、契

約の時の藤合に対する罰則規定など具体的に仕組みを作
つていきます。又、経営感覚とい うことから、収入役を

民mか ら く三菱信託を定年退残 し関連会社の社二をされ

不真債犠処理にも手腕を発揮 された)中 野さんにお願い

しました。いわゅる収入役 という仕事だけでなく、経営

者として撤繊運営に関わつていただきつつあります。助

役は、日井元市長が敷密で論理的、沈若冷律で粘つこい

人だといわれた古藤 さんです。多捧ニュータウンは、こ

こ1～ 2年 が重要です。

都市基盤整備公団が独立法人化を 1年 前日 しで平成 15

年にや ります。これまでは、こんな企来に来てもらいた

いとしつくり待っていましたが、もう持てません。 自分
たちで、売つて稼いだお金で事業をするようにといわれ

ています。この街をどうするのか、多摩市も公団とかな

り厳 しい交渉をしていくことになります。東京都は '新

住宅市街地開発法J(い わゆる‐ュータウン手業法)によ

るニュータウン囲発事業はあと2年 で驚わりにすると石

原都知事が行つています。その後は、一般的な‐=― タ

ウン事業のみです。これまで、多体市に自身 ・都費がtL
入されてきましたが、今後はありません。まだ町作 りは

途上であり永遠に続 くと都に交渉はしていきます。多庫
センターは、多岸ニュータウンのセンターであり、活カ
のある多摩市の中心拠点 として開受をしていかなければ

なりません。文化 と、商業業務で来来ある街にして行き

たいと思つています。まだ、市長として 3ヶ 月ですが、
よろしく皆様のご機力をお願いいたします。

50社 のほ奏のもと6, 6 0 0発 をあ

した。皆様のご海力ありがとうごぎい

作 りをし

ました。

また、自

ら渦中の

案をお う

仕事 (パ
ルテノン

多摩の事

務局長)

を 5年 間

会長 小 猿 ― 郎

〈今週の担当 小 ホ  正 )

お招き
いただ

きあり
がとう
ござい

ます。
昨 日の

第 17

回四戸

福花火

大会は、
予算4千 万円、2

げることができま
0点 と


